

HIDEAWAYS®

Die schönsten Hotels und Destinationen der Welt
The World's most beautiful Hotels and Destinations

10 Jahre

JUBILÄUMSAUSGABE

Gewinnen Sie
10 Traumreisen

Außerdem:

THE SETAI Pole-Position in Miami

LE TELFAIR Das neue Highlight auf Mauritius

VILLA MARIE Savoir-vivre an der Côte d'Azur

BRENNER'S PARK-HOTEL Jungbrunnen in Baden-Baden

BEACH HOUSE Blue Haven auf Barbuda

HUVAFEN FUSHI Magie auf den Malediven

BEACH HOUSE BARBUDA

IN A THREE-COLOUR CONCERT OF YELLOW, BLUE AND WHITE ACCOMPANIED BY A RISING SUN, THE NATIONAL FLAG OF ANTIGUA AND BARBUDA PROMOTES THE TOURIST HIGHLIGHTS OF THIS CARIBBEAN STATE: SUN, SEA AND SAND. BUT BESIDES THE SUN, WHICH SHINES HERE NEARLY THE WHOLE YEAR AROUND, AND THE CRYSTAL-CLEAR WATERS OF THE TURQUOISE SHIMMERING OCEAN, IT IS THE CHARMING LITTLE EXTRAS THAT LEND THE ANTILLES ISLANDS THEIR IDYLIC APPEAL. AND IN PARTICULAR THE ISLAND OF BARBUDA, WHICH, WITH MILE UPON MILE OF BEACH WHERE NOT A SOUL CAN BE SEEN, AND WHERE THE KALEIDOSCOPE COLOURS OF THE MAGNIFICENT SANDS RANGE FROM VIRGIN WHITE TO PINK, HAS HARDLY BEEN TOUCHED BY TOURISM TO-DATE. TO THE SOUTHWEST OF THE ISLAND ON ONE OF ITS MOST EXCEPTIONAL BEACHES IS WHERE ROBINSON CRUSOE FANS WILL FIND THE PERFECT HIDEAWAY TO FULFIL THEIR VACATION DREAMS: THE BEACH HOUSE BARBUDA.

WE DID NOT EVEN SEE one car on our way from the tiny airport to The Beach House Barbuda. In fact, the only thing we did see was a donkey and a herd of small ponies crossing the road. Clearly undisturbed by our presence, they nibbled contentedly at the foliage next to the road and the donkey only deemed to make way once we had "asked" it to do so several times. The countless birds seemed somewhat more impressed, and took to the skies in a flurry of wings as soon as the hotel limousine approached. Amongst them we saw two enormous black-feathered specimens with wingspans we estimated at being nigh on 7 feet. Our driver explained that "Man O' War" or Frigate birds (*Fregata Magnificens*) can reach a length of 3.6 feet and have a wingspan of close to 7 feet. Several thousand of this extremely seldom species of bird live in the mangrove forests close to Codrington Lagoon to the northwest of the island, and an excursion to Frigate Bird Sanctuary is seen by many as the highpoint to their visit to the island. The rain from the previous day has softened the sand-track, and our driver chooses to take the road direct through the bushlands. Which is certainly not the quickest route, but does give us a chance to observe the many birds. Suddenly the white gates of the hotel driveway appear out of the blue. Accompanied by the dazzling smile of the doorman, we approach the entrance adjacent to the hotel's own helicopter landing pad. Two young ladies impeccably attired in virgin white linen offer us cold towels and a fruity welcoming cocktail. General Manager Rosalind Walters receives us with a

very warm welcome, and introduces the young ladies to us as Cassie and Ollice, our "Personal Service Ambassadors". A little later, they accompany us to the Ocean View Suites, and introduce us to the raffines of the individually adjustable air-conditioning unit, the safe and espresso machine, and hand us a personal mobile phone which we can use to summon them 24 hours a day. Simply dial the "two", and one of the charming young ladies arrives post-haste to read our wishes from our lips. Which is quite an extraordinary service, and one we very much came to appreciate during our stay, because, irrespective of whether we wanted to order a cool drink, unpack or pack our suitcases, or organise an excursion, we always had a fixed point of contact, and someone who quickly became familiar with our personal preferences, who dealt immediately with our large and small wishes. Unfortunately darkness had fallen in the meantime, and we are unable – as we are to ascertain the next morning – to come even close to fathoming the appeal of this unusual patch of earth. Which was probably a good thing, since it allowed us to focus our enthusiasm on the resort's wonderful architecture, this having been completely



renovated last year. In the generously proportioned suites, which, like the rest of the resort, were designed by top Milan architect Luciano Colombo, spaciousness and decorous luxury go hand-in-hand with a light and reserved atmosphere – including a magnificent panorama view from our own teak-plank terrace, large baths and exclusive cosmetics from Essential Elements. A cleverly designed lighting system, whitewashed walls and ceilings, a bed fit for a king covered with the most exquisite goose-feather quilt and Italian bed-linen, and windows that reach to the floor, which provide a view across the artificial lake and the white sands of the beach onto the colourful play of the ocean, make-up the dramatic company of players in this scenery. And because our unpacking is dealt with very helpfully by our "Personal Service Ambassadors", we are able to enjoy an expertly mixed rum-punch cocktail at the bar in the main house soon after arriving. With its white sofas, white timber-frame construction and dark shimmering teak-plank floor, this lounge,

which is open on three sides, represents a modern interpretation of the vibrant Caribbean flavour for life. The lack of a reception here is an indicator for the Beach House's unconventional concept and you get the feeling that you are in an exclusive club, or perhaps better, a guest in the home of a good friend. A philosophy which is evidently also lived to the full by the guests, as they relax on the oversized sofas as nonchalantly if they were in their own homes, enjoy a round of snooker, read a book in the separate library, or enjoy a sundowner as we do, before Chef de Cuisine Andreas Coppola invites us to sit down to dinner. Born in Italy, he is responsible for the excellent and extremely varied culinary fare at The Beach House. Which begins with breakfast served in style at the table, and ranges from exotic fruits to excellent coffee specialities and egg dishes prepared à la minute, and continues well beyond the daily variety of dishes served. Traditional Italian cuisine and the herbs and spices of the Caribbean are combined in a delicious manner in Andrea Coppola's creations. We bridged the waiting time for evening dinner, which promises to be an epitome of gastronomic delight and includes vegetable tatar and tomato coulis, homemade ravioli filled with red snapper, chicken breast in curry and coconut sauce and coconut ice-cream with strawberry coulis, by making our plans for the next day. Do we want to go on a snorkelling tour to one of the island's beautiful lagoons framed by rainbow-coloured coral, or a trip to the famous Frigate Bird Sanctuary, or take to the saddle and ride through the waves on the beach? We found making a choice not too easy. And even our "Ambassador" Cassie, who was serving us on this particular evening, failed to provide us with much assistance in this regard for a change. In fact, she was just as reserved in her suggestions as the couple at the next table, who – quite obviously – were enjoying their honeymoon. Both suggested we save our decision for the morning. Which was a good piece of advice and one we came to appreciate to the full as we pulled back the curtains the next morning. Separated only by an artificial lake, one of the Caribbean's longest and most beautiful beaches stretches away into the distance right in front of our terrace. 18 miles of icing-sugar fine and pink-tinted sand, and beyond, the crystal-clear and wonderfully warm waters of the Caribbean Sea with not a soul to be seen as far as the eye can see. This fascinating view frees us from the agony of having to make a choice. Any anyway, tomorrow is another day as well. As we found out during the course of our stay, this is exactly the right attitude to take if you want enjoy the truly heavenly bliss of vacationing to the full in this extraordinary hideaway far away from the hustle and bustle of everyday life. ■



THE BEACH HOUSE

A blue haven BARBUDA

MIT IHREM FARBENDREIKLANG GELB, BLAU, WEISS UND EINER AUFGEHENDEN SONNE WIRBT DIE NATIONALFLAGGE DES KARIBIKSTAATES ANTIGUA UND BARBUDA FÜR SEINE TOURISTISCHEN HIGHLIGHTS: SONNE, WASSER UND SAND. NEBEN DER SONNE, DIE HIER FAST DAS GANZE JAHR ÜBER SCHEINT, UND DEN KRISTALLKLAREN, TÜRKISSCHILLERNDEN FLUTEN DES OZEANS SIND ES INSBESONDERE DIE ENTZÜCKENDEN „RANDERSCHENUNGEN“, DIE DEN IDYLLISCHEN REIZ DIESER ANTILLENINSELN AUSMACHEN. VOR ALLEM DAS VOM TOURISMUS NOCH WEITGEHEND UNBERÜHRTE EILAND BARBUDA BEGEISTERT MIT KILOMETERLANGEN, MENSCHENLEEREN STRÄNDEN, DEREN FEINES FARBEN-KALEIDOSKOP VON BLÜTENWEISS BIS ROSA REICHT. AN EINER DER HERAUSRAGENDSTEN „BEACH-PERLEN“ IM SÜDWESTEN DER INSEL FINDEN ROBINSON-FANS EIN „HIDEAWAY“, DAS ALL IHRE URLAUBSSEHNSÜCHTE STILLT: THE BEACH HOUSE BARBUDA.

Text: Sabine Herder Fotos: Martin Bäuml





GROSSES BILD:

Gäste genießen die Club-Atmosphäre der Panorama-Lounge.

RECHTE SEITE (LINKS): Die persönlich zugeteilten „Ambassadore“ kümmern sich 24 Stunden am Tag um das Wohl der Gäste. **(RECHTS):** Von der eigenen Terrasse geht der Blick über den See und den breiten Strand direkt auf das türkis-schillernde Meer.



ACHTZEHN MEILEN PUDERZUCKERFEINER WEISSER UND PINKFARBENER SAND, DAHINTER DAS KRISTALLKLARE, HERRLICH WARME WASSER DER KARIBISCHEN SEE UND WEIT UND BREIT KEINE MENSCHENSEELE.

Auf unserem Weg vom Mini-Flughafen zum The Beach House Barbuda begegnet uns kein einziges Auto. Was die „Straße“ – nicht mehr als eine festgefahrene Sandpiste – kreuzt: einige Esel und eine Herde kleiner Ponys. Scheinbar völlig ungestört nagen sie friedlich an den Büschen neben der Fahrbahn und die Esel machen erst nach mehrmaliger Aufforderung Platz. Etwas stärker beeindruckt zeigen sich die unzähligen Vögel, die vor der herannahenden Hotellimousine die Flucht ergreifen, darunter zwei riesige schwarzgefiederte Exemplare, deren Spannweite wir auf gut zwei Meter schätzen. „Man O’ War Birds (Prachtfregattvögel) können eine Länge von bis zu 1,10 Meter und eine Spannweite von 2,30 Meter erreichen“, erklärt unser Fahrer. In den Mangrovenwäldern der Codrington Lagoon im Nordwesten der Insel leben einige tausend Exemplare dieser sehr seltenen Vogelart und ein Ausflug in das Vogelschutzgebiet „Frigat Bird Sanctuary“ gehört zu den Höhepunkten eines Inselbesuches. Der Regen vom Vortag hat die Sandpiste

aufgeweicht und unser Fahrer wählt den Weg direkt durch die Buschlands. Vielleicht nicht der schnellste Weg, doch so haben wir Gelegenheit, noch jede Menge Vögel zu beobachten. Plötzlich taucht wie aus dem Nichts das weiße Tor der Hotelauffahrt vor uns auf. Begleitet vom strahlenden Lächeln des Doormans erreichen wir den Eingang gegenüber dem hoteleigenen Hubschrauberlandeplatz. Zwei in blütenweißes Leinen gekleidete junge Frauen reichen uns kalte Tücher und einen fruchtigen Welcome Drink. Generalmanagerin Rosalind Walters empfängt uns überaus herzlich und stellt uns die jungen Damen als unsere persönlichen „Ambassadeure“ Cassie und Ollice vor. Wenig später begleiten sie uns in die Ocean View Suites, weihen uns in die technischen Raffinessen der individuell regulierbaren Klimaanlage, des Safes und der Espresso-Maschine ein und übergeben uns ein persönliches Handy, mit dem sie 24 Stunden am Tag erreichbar sind. Egal welcher Wunsch uns beseelt – einfach die Zwei wählen und eine der charmanten Damen ist sofort zur Stelle. Ein außergewöhnlicher

Service, den wir während unserer Aufenthaltes sehr zu schätzen lernten. Denn egal ob es um die Bestellung eines kühlen Drinks, um das Aus- und Einpacken des Koffers oder um die Organisation eines Ausflugs ging, wir hatten immer einen Ansprechpartner, der sehr schnell unsere persönlichen Vorlieben kannte und unsere kleinen und großen Wünsche stets prompt erledigte.

Leider ist es inzwischen schon Dunkel geworden und wir können zunächst – wie wir am nächsten Morgen feststellen werden – den Reiz dieses ungewöhnlichen Fleckchens Erde nicht einmal annähernd erfassen. Vielleicht ganz gut so, denn so konzentriert sich unsere Begeisterung ganz auf die Architektur des im letzten Winter komplett renovierten Resorts. In den großzügigen Suites, die wie die gesamte Anlage von dem Mailänder Architekten Luciano Colombo designt wurde, gehen Geräumigkeit, dezenter Luxus und eine lichte und zurückhaltende Atmosphäre Hand in Hand – herrlicher Panoramablick von der eigenen, teakholzbeplankten Terrasse, große Bäder und



LINKS OBEN:

Ein Meisterstück des Mailänder Architekten Luciano Colombo: die offene Lounge.

RECHTS OBEN:

In der Dämmerung zeigt sich der Reiz des Resorts von seiner stimmungsvollsten Seite.

LINKS:

Direkt am Strand entführen 21 Oceanfront Suiten Robinson-Fans in den siebten Urlaubshimmel.

exklusive Kosmetika von Essential Elements inklusive. Ein ausgeklügeltes Lichtsystem, weiß getünchte Wände und Decken, ein riesiges Bett mit feinsten Gänsedaunen und italienischer Bettwäsche und bodentiefe Fenster, die den Blick über den künstlichen See und das Weiß des Strandes auf das Farbenspiel der Karibischen See freigeben, sind dabei die atmosphärischen „Hauptdarsteller“. Da das Auspacken von den hilfreichen „Ambassadoren“ übernommen wird, können wir schon kurz nach unserer Ankunft einen fachmännisch gemixten Rumpunch an der Bar im Haupthaus genießen. Mit seinen weißen Sofas, weißer Holzkonstruktion und dunkel-schimmern-dem Teakholzfußboden präsentiert sich

EIN STRAND, DER SEHNSÜCHTE STILLT: ACHTZEHN MEILEN LANG UND EIN LÄCHELN BREIT.

die nach drei Seiten offene Lounge mit einer modernen Interpretation karibischen Lebensgefühls. Dabei ist die fehlende Rezeption nur ein Indiz für das ungewöhnliche Konzept des The Beach Houses, in dem man sich wie in einem exklusiven Club oder besser gesagt wie bei Freunden zu Gast fühlt. Eine Philosophie, die augenscheinlich auch von den Gästen gelebt wird. Denn ungewohnen wie zu Hause sitzen sie auf den großen Sofas, spielen eine Runde Billard, lesen ein Buch in der abgeteilten Bibliothek oder lassen sich wie wir einen Sundowner schmecken, bevor Küchenchef Andrea Coppola zu Tisch bittet. Der gebürtige Italiener ist für die exzellente und äußerst abwechslungsreiche

Beach-House-Kulinarik verantwortlich. Und die fängt beim stilvoll am Tisch servierten Frühstück an, für das von den exotischen Früchten bis zu den hervorragenden Kaffeespezialitäten oder den Eierspeisen alles à la minute zubereitet wird, und hört beim täglich wechselnden Speisenangebot noch lange nicht auf. In Andrea Coppolas Kreationen verbindet sich auf äußerst köstliche Art und Weise die traditionelle Küche Italiens mit den Gewürzen und den Zutaten der Karibik. Die Wartezeit auf das abendliche Dinner, das mit Lobster mit Gemüsetatar und Tomatencoulis, hausgemachten, mit Red Snapper gefüllten Ravioli, Hühnchenbrust in Curry- und Kokosnusssauce und Kokosnussses mit Erdbeercoulis kulinarischen Hochgenuss verspricht, verkürzen wir uns mit Planungen für den nächsten Tag. Schnorcheltour in ei-



OBEN: Das türkis-blaue Panorama ist allgegenwärtig.

LINKS: Mit viel Phantasie vereint: Lobster aus den regionalen Gewässern mit Avocado und Tomaten.

RECHTS: Zum Dessert genießt man den Geschmack der Karibik: lokale Früchte mit Kokosnusscreme.

ner der von farbenprächtigen Korallen eingerahmten Lagunen, ein Trip in das Frigate-Bird-Vogelschutzrevier oder ein Reitausflug am Strand? Die Entscheidung fällt uns nicht gerade leicht. Und auch unser „Ambassador“ Cassie, die uns diesen Abend bedient, ist uns in diesem Punkt ausnahmsweise keine große Hilfe. Sie hält sich mit Empfehlungen genauso zurück wie das Pärchen am Nachbartisch, das hier seine – offensichtlich sehr glücklichen – Flitterwochen verbringt. Beide legen uns nahe, die Entscheidung doch lieber zu verschieben. Ein Ratschlag, den wir im vollen Umfang erst verstehen, als ich am nächsten Morgen die Vorhänge zurückschiebe. Nur durch ei-

nen künstlichen See getrennt, erstreckt sich direkt vor der eigenen Terrasse eine der längsten und charaktvollsten „Beach-Persönlichkeiten“ der Karibik: 18 Meilen puderzuckerfeiner weißer und pinkfarbener Sand, dahinter das kristallklare, herrlich warme Wasser der Karibischen See und weit und breit keine Menschenseele! Dieser faszinierende Anblick erlöst uns von der Qual der Wahl. Schließlich ist morgen auch noch ein Tag! Wie sich im Laufe unseres Aufenthaltes herausstellt, ist dies genau die richtige Einstellung, um in diesem ungewöhnlichen Hideaway – weit weg von allem – wahrlich himmlische Urlaubsfreuden zu genießen.

THE BEACH HOUSE BARBUDA

ADRESSE: The Beach House
Palmetto Point, ANU- Barbuda
GENERAL MANAGER: Rosalind Walters
TELEFON: ++1-2 68- 725- 40 42
info@thebeachhousebarbuda.com
www.thebeachhousebarbuda.com

RESERVIERUNG IN DEUTSCHLAND:

Karibik & more, der führende Karibik-Spezialist, wird seit 1999 von Michaela Jaudszims und ihrem Mann Raimund Weber geleitet. Beide kennen und lieben die Karibik seit mehr als 20 Jahren und reisen für die Prüfung ihrer Vertrags-hotels und zur Aktualisierung der Kundeninformationen jedes Jahr mehrmals in die Karibik. Eine ihrer Lieblings-adressen ist das Hideaway „The Beach House Barbuda“, das sich hervorragend mit einem Aufenthalt auf Antigua kombinieren lässt.

Karibik & more
Neuffener Straße 3/1
D-72581 Dettingen
Telefon: 0 71 23 - 97 68 76
Telefax: 0 71 23 - 97 68 75
www.karibik-and-more.de
www.karibik_and_more@t-online.de

PREISBEISPIEL IM MAI: 14 Nächte Insel-Kombination Antigua & Barbuda, Flug mit British Airways ab/bis München, 7 Nächte „Carlisle Bay“, Beach Suite, Frühstück, 7 Nächte „The Beach House“, Junior Suite, Frühstück, Preis ab 4 580,- Euro

ZIMMER: 20 Ocean View Junior Suites, 1 One bedroom Oceanfront Suite. Alle Suiten verfügen über eine individuell regulierbare Klimaanlage, Safe, Espresso-Maschine, Telefon, großzügige Terrasse mit Meerblick und persönlichen Butler Service (24 Stunden).

ANREISE: Zum Beispiel mit British Airways bis zum internationalen Flughafen „V.C. Bird International“ von Antigua, von dort weiter mit einer regionalen Fluggesellschaft nach Barbuda (20 Minuten). Der circa 10-minütige Transfer wird vom Hotel organisiert.



THE BEACH HOUSE

GENERAL MANAGER: Rosalind Walters

Palmetto Point, ANU-Barbuda

PHONE: ++1 - 2 68 - 7 25 - 40 42

E-MAIL: info@thebeachhousebarbuda.com

INTERNET: www.thebeachhousebarbuda.com

RESERVATIONS IN GERMANY:

Karibik & more, since 1999 the leading specialists for Caribbean vacations, is run by Michaela Jaudszims and her husband Raimund Weber. Both have known and loved the Caribbean for over 20 years and travel there several times a year to certify their contracting hotels and update customer information. One of their favourite addresses is "The Beach House Barbuda", which combines perfectly with a stay in Antigua.

EXAMPLE OF PRICES IN MAY: 14-night island combo: Antigua & Barbuda, Flight with British Airways from/to Munich: 7 nights "Carlisle Bay", Beach Suite, breakfast; 7 nights "The Beach House", Junior Suite, breakfast, Price from 4,580 Euro

ROOMS: 20 Ocean View Junior Suites, 1 one-bedroom Oceanfront Suite. All suites feature an individually adjustable air-conditioning unit, safe, espresso machine, telephone, large sea-view terrace and 24-hour personal butler service.

HOW TO GET THERE: You can fly with British Airways to VC Bird International Airport on Antigua and from there to Barbuda with a regional airline (20 minutes). The 10 minute transfer is organised by the hotel.

1. The view from your terrace looks out over the lake and broad sands of the beach to an ocean iridescent in turquoise.

2. The lounge represents a modern interpretation of the vibrant Caribbean flavour for life.

3. The open-plan lounge: a masterpiece from one of Milan celebrity architect's Luciano Colombo.

